
郑州移动4G用户感恩回馈进行中
回馈一：更换4G卡，获赠1G省内4G单模流量+100M省内通用流量

回馈二：4G飞享套餐客户预存话费，获赠最多12000M省内流量或最多4800分钟全国通话

回馈三：购买移动指定机型回馈比例最高可达40%，购买4G手机即可每月获赠1G省内流量（连送3个月）
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“培育壮大战略性新
兴产业，巩固提升超硬材
料、新型耐材等产业优势，
这是今年我市着力构建现
代产业体系的具体举措，也
为打造可持续发展的生态

环境奠定基础。”昨日，市人
大代表、中岳新能源科技有
限公司研发中心主任李希
涛说，传统工业要想在结构
调整上有所作为，需大力发
展可再生能源和节能新材
料，也只有这样才能解决经
济发展、环境污染等问题。

“新科技改变世界，新
材料改变生活，也只有科技
创新才能让工业之路越走
越远。”李希涛以中岳新能
源科技有限公司为例告诉记
者，大力研发新材料、新能
源，不仅可提升我市高新技
术产业核心竞争力，更为加
快我市经济转型升级和产业
结构调整提供强大动力。

科技创新助推工业成长

人物名片 市人大代表 李希涛

高中教育应注重均衡发展
“现在初中、小学教育已

经实施了划片招生，下一步，
高中教育也应注重公平均衡
发展，否则，一部分高中学校
规模过于庞大，大班额问题
突出，另一部分高中难以招
到好生源，教师积极性无从
发挥。”市政协委员、郑州二
中教师陈书策建议，应该逐
步实现高中划片招生。

陈书策认为，历史上一些
学校的快速发展跟特定时期

的政策有关，并非全部由公平
的竞争形成。发展到现在，郑
州人口基数已经十分庞大，所
谓的几所好学校规模也有限，
更多的学生不得不分散到普
通的学校就读。但由于择校
生政策的存在，许多普通学校
留不住好学生，教师的教学积
极性受到很大影响。如果逐
步实现划片招生，学校入学的
学生都基本差不多，教师再教
不好就是自己的问题了。
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市政协委员 陈书策

人物名片 市人大代表 马波

“这几年，政府涉及教
育、医疗等方面的民生改革，
让越来越多的人受益。”市
人大代表、中牟县狼城岗镇
南仁村党委书记马波称，自
己来自农村，要为村民代言。

“狼城岗镇南仁村，在

规划中的黄河滩区农业观
光旅游带，下一步将重点发
展高效农业、观光旅游农
业。”马波对老村庄的未来
充满憧憬。他说，村里环
境脏乱差、生活设施欠缺
的现状将彻底改观，形式
多样的休闲观光农业将为
农民创业增收提供新途径。

“新的一年，郑州将大力
推进‘乡村清洁工程’，加强
农村环境连片综合整治和农
村公路两侧‘双违’整治，加
快发展都市生态农业……”
马波在政府工作报告中提及

“农业农村发展”的段落重点
标示。他说，“老村新景”正
在走进现实，乡村居民的好
日子还在后头呢。

利用土地资源改善群众生活

市人大代表 丁红菊

“政府工作报告中，关于
农村的内容不少于20处。”
市人大代表、荥阳市广武镇
霸王城村妇女主任丁红菊
说，政府在农村妇女儿童教
育、医疗等方面做了大量工

作，成效看得见、摸得着。
丁红菊说，靠山吃山，靠

水吃水，霸王城村背靠汉霸
二王城，但多年来土地资源
并未得到充分利用，旅游资
源开发有限。政府工作报告
提出从今年起投入20亿元，
大力推进易地扶贫搬迁，发
展旅游业等特色经济，这让
她吃下了“定心丸”。

“目前，我们附近五个村
正在进行新型农村社区建
设，腾出来的土地准备搞旅
游开发，我们对未来发展信
心十足。”丁红菊也希望，政
府加大投入力度，拓展更加
多元化的市场投资手段，让
农村更美，群众生活更甜。

“今年的政府工作报告亮
点频现，尤其在大气污染防治、
交通环境改善、扶贫开发及社
会保障等方面提出了具体举
措，真正做到了惠民利民。”市
政协委员、河南弘熙装饰有限
公司董事长蔡前勇表示。

谈到交通治理，蔡前勇
说，2014年，郑州在加快畅通
郑州工程建设和公交都市建
设方面取得的成绩有目共睹，
但硬件设施提高后，服务水平

也需紧跟而上。“以郑州东站
为例，下客高峰期和夜里打车
非常难，乘客好不容易拦到
车，还要面临司机‘一口价’或
要求等客拼车的问题，这严重
影响我市文明形象。”

对此，蔡前勇希望政府出
台相应举措，对主动或经常去
东站的出租车给予一定奖补，
提高出租车司机的积极性，同
时建议管理部门在客流高峰
期，适当多安排出租车到东站。

人物名片

降低中小企业融资成本
作为企业界市人大代

表，索凌电气有限公司董事
长焦大宏十分关心中小企
业“融资难、融资贵”问题。

焦大宏说，在“稳增长、
调结构、促改革、惠民生”的
大背景下，我市中小企业得
到了迅猛发展，但生产型企
业在融资过程中面临着巨
大困难，已成为制约工业企
业快速发展的重要因素。

“虽然国家已经出台有

关鼓励政策，但因贷款数额
小而工作量大等原因，商业
银行往往不愿意放贷给中小
企业。”焦大宏说，另外，不少
中小企业在银行贷款中，需
要付出的代价和成本更高。

焦大宏希望市政府组织
相关部门，对中小企业和生产
型企业实际融资成本进行调
研，并协调金融部门适当降低
上浮利率，降低企业融资成
本，切实促进企业发展。

市人大代表 焦大宏
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鼓励小区成立业主委员会
“政府鼓励物业小区成

立业主委员会，使小区物业
管理达到自我管理、自我约
束、自我服务、自我提升的高
度，不仅有利于住宅小区和谐
氛围的形成，也有利于社会民
生的稳定。”市政协委员、河南
联盛物业服务有限公司董事
长赵永录接受采访时说。

赵永录说，截至去年底，
郑州市新建住宅小区2000余
个，加上老旧小区累计 4000

余个。但截至目前，成立业
主大会和业主委员会的小区
总计400余个，占全部住宅小
区的 10%，这个比例在全国
范围内处于落后位置。

他说，基于目前郑州市
住宅小区成立业主大会和业
主委员会的现状，建议政府
出台相关办法，强化街道办
事处在加强业委会建设工作
中的职责，鼓励小区加快成
立业主委员会。

人物名片 市政协委员 赵永录

好政策催生出“老村新景”


